

函館市立湯川中学校 生徒指導だより 湯倉ヶ丘の学び舎

【重点指導テーマ】「自分視点から他者視点（広い視野で）」

発行 生徒指導部
令和4年12月26日
第7号
文責：山田好一

冬休みが始まります！

2022年が終わります。どんな一年でしたか？新型コロナの猛威に翻弄されながらも、行事や集会を行うことができたのは皆さんの協力があったからです。ありがとうございました。

さて、明日から冬休みに入ります。特に年末年始は楽しみな事が多い分、夏休み以上に注意が必要です！夏休み前にも載せましたが、プライベートな時間が増える分、責任も自分に返ってきます。（これは夏休み前にも載せましたね）詳細は別紙、冬休みの生活心得で確認しましょう。

【充実した冬休みになるために】

- 長期休業中はどうしても開放的になる時期です。普段ならダメだと分かっていることも「少しぐらい大丈夫」「みんなやっているから」と気持ちが大きくなりがちです。正しい判断・行動を心がけましょう。
- 飲酒、喫煙、万引きなどの触法行為は絶対ダメ。悲しむ人が大勢います。また、怪しい物、よくわからない物はやらない・受け取らない。誘われても断る勇気を！すぐにその場から離れましょう。
- 交通事故に要注意！車は急に停まれない。路面は凍っている。自転車は使用しない。命に関わることなので必ず守りましょう！
- お年玉など多くのお金が出入りするため、特に年末年始は金銭トラブルを耳にする時期です。必要以上に持ち歩かない。貸し借りはトラブルの原因になります。
- 深夜徘徊や外泊等はしてはいけません！また、帰宅時間を守りましょう。事件や事故に巻き込まれないための防衛です。
- SNSによるトラブル注意！他人への誹謗中傷、許可無しの動画・画像投稿や拡散は絶対にしてはいけません。最近、学生によるトラブルを多く耳にします。ご家庭でも「誰とつながっているか」「正しく利用しているか」などの確認をお願いします。

次回登校日は1月16日です。よい冬休みを！

施設を利用するにあたって

スケート場がオープンしていますが、安全に利用できるためのきまりがあります。ぜひ守りましょう。身分証明書をお忘れなく。

この時期は商業施設等に集まる傾向にあります。多くの人の出入りがあるため、トラブルや誘惑、事故事件がどうしても心配されます。

トラブルや事故に遭った人は、みんな「自分は大丈夫だ」と思っていて被害にあっています。特に友人だけで出かけたりする場合は、他人事だとは思わず、十分に注意しましょう。

～保護者の皆様へ～

明日からご家庭で過ごす時間が増えます。ぜひ、充実した冬休みとなるために、お子様の様子を見守っていただきますようお願いいたします。

雰囲気が大きく変わったり、心配な様子が見られたりしましたら、湯川中学校(59-2008)までご連絡ください。(平日 8:00~16:30)

※12月29日～1月3日は閉学日のため、電話対応ができません。ご了承ください。